

学校だより

9月号

小倉小学校

平成29年9月1日

あるものではなく つくるもの

学校長 西本和広

今年の夏は、好天の日が多かったものの気温の高い日が続き、まさに猛暑を実感する夏でした。しかし、朝夕の吹き抜ける風や朝夕の虫たちの鳴き声に少しずつ秋の足音を感じるようになってきました。

本日、40日間の夏休みが終わり、学校に全校児童の元気な姿が戻ってきました。この夏休み期間中、大きな事故や怪我もなく、無事に2学期の始業式を迎えることができました。保護者及び地域の皆様方のご支援ご協力に厚く御礼申し上げます。

さて、過日、大阪市にある大空小学校を視察見学する機会がありました。この学校の取り組みは、映画「みんなの学校」として公開され、平成25年度の文化庁芸術祭大賞を受賞しています。一人一人の子どもを大切にしながら、教職員だけでなく、保護者・地域の方々と同じ考えで協力して学校を作り上げていく姿が描かれています。

この学校の子どもたちの約束事はたった一つです。「自分がされていやなことは 人にしない言わない」です。実にシンプルですが、人が社会の中で生きていくために絶対に大切にしなければいけない事柄です。4月の学校だよりで「凡事徹底」という言葉を紹介させて頂きましたが、まさに、たった一つの単純なことを「徹底」させる、指導がぶれない、誰もが同じことをいうことで、子どもは自分がどのように行動すべきかを考え、自分を表現する力を身につけることができるということを学びました。

また、この学校では「学校はあるものではなく つくるもの」という理念のもと、教職員・保護者・地域、そして子どもたちが活動をしています。ただそこに学校があるだけではなく、より良いものにするためにみんなで関わりあっていく、どの地域、どの学校でも大切にしていかなければならない考えであると思います。

いよいよ、2学期が始まります。運動会をはじめとして、文化まつり、紀北合宿(5年)、修学旅行(6年)など、子どもたちが楽しみにしている、そして思いきり活動できる行事がたくさんあります。みんなの小倉小学校をつくるために、職員一同、気持ちを一つに頑張っていきたいと考えます。

お知らせ

各教室の空調工事と西門横への環境調査施設の設置工事が2学期より始まります。これによって、教室が使えなくなることはありません。来年度よりの、エアコン使用が可能となる予定です。工事に伴う車両の出入りがありますが、西門からの登校や保護者の来校に支障は生じません。

9月行事

- 1日 (金) 始業式、あいさつ運動(朝) 通学路セーフティネットの日
- 4日 (月) 夏休み作品展(～5日) ドラドラ、ミニどら週間
- 5日 (火) あいさつ運動(下校) 身体測定(6年)
- 6日 (水) 身体測定(5年) 委員会活動 運動会練習始まり
- 7日 (木) 身体測定(3, 4年)
- 8日 (金) 身体測定(1, 2年) 消防署見学(4年) 基礎学力教室
- 9日 (土) 子どもセンター(生活学校)
- 10日 (日) 親子奉仕作業
- 11日 (月) 読み聞かせ(昼休憩)
- 12日 (火) ALT、あいさつ運動(下校)
- 13日 (水) 委員会活動
- 15日 (金) 市教育委員会学校訪問 基礎学力教室
- 16日 (土) 土曜教室
- 18日 (月) 敬老の日
- 19日 (火) あいさつ運動(下校)
- 22日 (金) 基礎学力教室
- 23日 (土) 秋分の日
- 26日 (火) スクールカウンセラー あいさつ運動(下校)
- 27日 (水) 委員会活動
- 29日 (金) 運動会準備
- 30日 (土) 運動会(雨天順延)

運動会に向けて

さて、今年度の運動会は9月30日(土)に予定をしています。それに向けての練習も、順次始まりますが、気候的に暑い日が続くことが予想されます。各ご家庭におかれましても、保健便り、学年だより等を参照のうえ、お子様の体調管理に十分ご注意ください。

教育実習生

9月初旬より10月初旬にかけて、本校卒業の大学生が教育実習(3名)とインターンシップ実習(1名)を本校にて行います。各学年に入り、学校現場の実際について学びます。

あいさつ運動

小倉地区民生委員の皆さんのご協力をいただき、小倉あいさつ運動を9月より実施いたします。月初めには登校時、毎火曜は下校時にお越しいただくことになっています。

PTAソフトバレー

3部のPTAソフトボール・バレーボール大会が8月20日開催され、バレーボールで本校が優勝しました。連覇をねらったソフトボールは惜しくも敗れました。



季節の詩(句)

名月や 池をめぐりて 夜もすがら / 芭蕉
名月や 畳の上に 松の影 / 其角
名月を 取ってくれろと なく子かな / 一茶
雨に漕ぐ 月見舟あり ただ下る / 虚子

ポッカリ月が出ましたら、舟を浮べて出掛けませう。
波はヒタヒタ打つてせう、風も少しはあるでせう。(湖上 中原中也)

